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星报讯（记者 张亚琴） 我省著名

文化学者童地轴所著的《英伦一杯下午

茶》和《天上青藏》近日由合肥工业大学

出版社出版。《英伦一杯下午茶》是一本

品味英伦文化的随笔散文集,主要内容

是关于英国的旅行笔记，从城镇古堡到

乡间村庄，从欢腾的节日到历史的遗

迹，由朝霞至黄昏，从自然到人文。作

者从全新的角度和视野，以特有的细腻

笔墨，伴随着风景和历史的描绘，把异

国风情、民族特色一道糅合进当地的时

代风貌以及历史的变迁中。

星报讯（王晨曦 记者 江锐) 记者

从安徽文一篮球俱乐部获悉，安徽球迷

将有机会在合肥见证本土球队的首秀。

安徽文一男篮将于7月底征战NBL联

赛的资格赛，对手是湖北队，本次资格赛

将采取主客场制，这在NBL联赛B组历

史上还是头一次。

按照NBL联赛以往的惯例，资格

赛的比赛一直采取的是赛会制，为什么

今年会破例更改为赛会制呢？安徽文

一篮球俱乐部总经理高原道出了原委：

“今年资格赛改为主客场制，这个想法

是在球队去参加NBL体测和季前赛的

时候，我们和国家篮管中心相关部门交

流过程中产生的想法。”由于今年参加

B组资格赛的仅有两支球队，按规定，

两队都已经提前从资格赛晋级。

据高原介绍：“资格赛的具体比赛

日期肯定要等到A组比赛收官之后才

能最终确定。但是在篮管中心的赛程

计划中，A组的比赛最迟7月22日结

束，资格赛最迟会在7月底开打。”

在家门口看安徽文一男篮“冲A”

星报讯（记者 王汝华/文 王政/

图） 安庆市政务新区北边的新建体育

中心，非常引人注目。其中一栋建筑尤

其夺目，好似盛开的荷花。据记者了

解，这个建筑就是安徽省第十三届运动

会开、闭幕式及田径比赛的主场馆。

据安庆市重点局介绍，安庆市体

育中心工程由体育场、全民健身馆、游

泳馆、体育学校、地下车库等单体工程

组成，总建筑面积13.75万平方米。

记者获悉，该场馆于2012年3月

18日开工建设，有望本月底完工。日

前在现场，记者发现，该体育场馆的屋

面、幕墙、内装饰已全部完成，天然草坪

正在养护；体育照明、大屏幕、智能化系

统设备也已安装结束，进入调试阶段。

中建七局安庆体育中心现场建设

安全总监董孝礼告诉记者，人们所看到

的好似荷花的体育场，实际造型是一条

盘踞的龙，如果俯瞰将会看得更明显。

探秘省十三运主场馆

远看是朵荷花 俯瞰是尊盘龙

首次参加综艺节目的冯小刚在决赛点

评中语言犀利，面对部分选手靠“故事”取

代“喜剧”赚取收视率的方式直言不喜欢，

“喜剧类真人秀要比歌唱类、舞蹈类难弄，

但慢慢的我有标准了，就给笑声投票。但

要逗乐我，这幽默必须有智慧。”录制节目

结束后，四位评审接受了本报记者的采

访。重谈此事，冯小刚态度明确：“观众看

的是节目本身，哪个父母都不容易，我们的

主要任务是通过节目发现人才，我不喜欢

听诉苦的故事，决赛的时候咱们不聊爸妈，

只聊节目。”刘仪伟则表示，投票时评审只

关注表演是否精彩，背后的故事不影响他

们做决断。

吴君如也感慨地说，决赛的选手中，很

多都是年轻人，虽然经历过磨难，但终于等

到了属于自己的机会，“坚持是最有魅力

的。”

当评委有门槛，钱多就上

冯小刚：喜剧需要“智慧”

日前，东方卫视大型喜剧真人秀《笑傲江湖》
在上海进行了“巅峰之夜”决赛录制，包括本报在
内的全国百家媒体评审莅临现场参与投票。录
制现场亮点频出，除了精彩的演出看笑了观众、
演哭了选手，评审席上观察员们的频繁斗嘴也成
为一大笑点。据悉，《笑傲江湖》决赛将于明晚在
东方卫视播出。

记者 吴笑文 上海报道

童地轴散文随笔集面世

决赛中，首先登场的来自吉林的两位选

手上演了一场在民政局内的邂逅：“富二代”

李林峰带着时髦美女未婚妻，“穷小子”李奎

则牵着臃肿胖媳妇，展开一场穷富比拼，没

想到竟引发观察员们一场婚恋观的激辩。

当吴君如指着胖媳妇问李奎现实中是

否会追这样的媳妇，李逵回答“喜欢一个人

不能只看外表”时，立马遭到冯小刚狠批，

“不看外表？这是骗人的话！当然，外表好

不意味着内心就差，像君如这么漂亮内心

还挺善良。”主持人大鹏插话道：“我们确实

知道徐帆是不看外表的！”

一旁的宋丹丹也立刻给出不同看法：

“外表决定两个人的感情会不会开始，当熟

悉之后就要看内在了。”“丹丹又骗人了，人

在熟悉之后外表更重要！”见冯导与宋丹丹

一来一往地为恋爱观斗嘴，大鹏感叹道：

“咱们这喜剧节目变成相亲节目了！”

对掐宋丹丹:喜欢一个人外表很重要

点评选手：我不喜欢“洒狗血”

《笑傲江湖》第一季正式完结，作为评

审也是感触颇多。最不爱说话的冯小刚在

接受采访时透露了自己参与节目的心路历

程：“其实一开始他们邀请我来的时候，我

觉得我有点不务正业，而且挺紧张。像参

加综艺节目的那些导师他们都挺能说的，

我就不知道我来说什么。直到今天，我都

觉得我在台上说的都是废话。”

被问及以后是否还会参加其他综艺节

目，冯小刚表示：“我参加这个节目都是人情，

是熟人请我来的。这个节目的制片跟我是好

朋友，他有这么一个事儿来求我们。”随后冯

小刚还开玩笑道：“我其实是被制片的钱打

动了，如果有比《笑傲江湖》给的钱多的节目

我还去。”见冯小刚的玩笑开大了，宋丹丹赶

紧为老友端正形象：“冯导就爱开玩笑。”

当评审：以后有给钱多的还去


